



Was ist die Linksjugend?

Als parteinaher Jugendverband der Partei DIE LINKE wirkt die Linksjugend als Interessenvertretung der Jugendlichen in die Partei. Kritik gegenüber der Partei DIE LINKE ist für die Linksjugend dabei genauso selbstverständlich, wie eine solidarische Zusammenarbeit. Die Linksjugend arbeitet für eine vernetzte, breite Linke, die die Kraft besitzt Gesellschaft tatsächlich zu verändern. Außerdem sind wir Teil eines politischen Blocks der Linken – einer Bewegung für Demokratie und Sozialismus.

Als Jugendverband vertritt die Linksjugend die Interessen junger Menschen, die diese Ideen sympathisch finden. Der Jugendverband bildet hierfür einen eigenständigen Raum des Austausches, der Aktion, der Debatte, des Streits und des Lebensgefühls. Gemeinsam kämpfen wir gegen Kapitalismus, Patriarchat, Rassismus, Faschismus und Antisemitismus und für einen Ausbau demokratischer und sozialer Rechte.

Informationen zur Basisgruppe von [solid] Weißenburg findet ihr unter:

<http://solidweissenburg.wordpress.com/und> <https://www.facebook.com/Solid.Weissenburg>

Informationen zur Basisgruppe von [solid] Gunzenhausen findet ihr unter: <http://solid-gun.blogspot.de/> und <https://www.facebook.com/pages/Linksjugend-solid-GUN/999900030024228?fref=ts>

Informationen zur Hochschulgruppe des DIE LINKE.SDS Erlangen-Nürnberg findet ihr unter:

<http://sds.blogspot.de> und <http://www.facebook.com/profile.php?id=100002566991709>

PRESSEMITTEILUNGEN

23. MAI 2017

Aufmucken gegen Rechts 2017! Danke Weißenburg!



Aufmucken und Raven gegen Rechts – das war beim jüngsten Aufmucken gegen Rechts Konzert im Weißenburger Jugendzentrum angesagt. Dort heizte die Ingolstädter Punkrockband Slitch Fane, der Rapper Boykott und dem Headliner aus Österreich Irie Pathie. Bei der After-Show-Party gab es dann weitere Beats gegen Rechts – aufgelegt von DJ Freddus. Mehr...

11. MAI 2017

Kein Werben fürs Sterben in Weißenburg!



Die Big Band der Bundeswehr wird am 19. Mai 2017 anlässlich des 150-jährigen Bestehens der Freiwilligen Feuerwehr nach Weißenburg kommen und ein Konzert geben. Es werden 2000 Besucher erwartet. Als Festwirt wird Fritz Albrecht aus Suffersheim verpflichtet. Schirmherr des Konzerts ist Oberbürgermeister Jürgen Schröppel (SPD). Die... [Mehr...](#)

3. APRIL 2017

Linksjugend fordert Parcour-Park



Weißenburg – In einer Pressemitteilung fordert die Jugendorganisation der LINKEN einen Parcour-Park für Weißenburg. Parkour bezeichnet eine Fortbewegungsart, deren Ziel es ist, nur mit den Fähigkeiten des eigenen Körpers möglichst effizient von Punkt A zu Punkt B zu gelangen. Der Parkourläufer bestimmt seinen eigenen Weg durch den urbanen oder... [Mehr...](#)

9. FEBRUAR 2017

Aufruf zu Protesten gegen die NATO „Sicherheits“-Konferenz



Geht mit uns auf die Straße am Samstag, 18. Februar 2017 /Abfahrt auch ab Weißenburg möglich! Bitte schreibt uns hier auf Facebook! Auf der sogenannten Münchner Sicherheitskonferenz (SIKO) im Februar 2017 versammeln sich die politischen, wirtschaftlichen und militärischen Machteliten, vor allem aus den NATO-Staaten, den Hauptverantwortlichen für... [Mehr...](#)

7. JANUAR 2017

"Zecken im Anzug" - Kneiptour in Weißenburg



[solid] – die sozialistische Jugend Weißenburg führte erstmals eine „Zecken im Anzug“ – Kneiptour in Weißenburg durch. Genossinnen und Genossen sowie Freunde von uns zogen gemeinsam durch mehrere Schankwirtschaften und hatten einen geselligen Abend bis in die Morgenstunden des nächsten Tages. Mit dabei auch unser Stadt- und Kreisrat Erkan Dinar... [Mehr...](#)

31. OKTOBER 2016

Großdemonstration zum BAMF mit 2000 Demonstrant*Innen



Am Samstag, den 29.10 rief das Bündnis "Fluchtursachen bekämpfen" zu einer Großdemo auf. Gemeinsam liefen die 2000 Demonstrant*Innen (wir eingeschlossen) vom Jakobsplatz (Weißer Turm) zum BAMF. Bis auf eine Sache, bei der sich neben der Demo ein Nazi befand und provozierte, aber dann ziemlich schnell verdrängt wurde ;), verlief die Demo... [Mehr...](#)

21. OKTOBER 2016

Treuchtlingen: Infostand der Linksjugend auf dem „Fest der Völker“



Am Samstag, den 15. Oktober 2016, beteiligte sich die Linksjugend aus Weißenburg mit einem Infostand am Fest der Völker 2016 in der Stadthalle von Treuchtlingen. Das Fest wurde vom Kurdisch-Deutschen Freundschaftsgesellschaft e.V. mit Sitz in Weißenburg veranstaltet. Es nahmen über 500 Besucher/innen an der Veranstaltung teil. [Mehr...](#)

19. JULI 2016

Linksjugend Bayern tagte in Weißenburg



Drei Tage lang tagte die Landesmitgliederversammlung der bayerischen Linksjugend in den Räumen der Kurdisch-Deutschen Freundschaftsgesellschaft. Dabei ging es um inhaltliche Anträge, Nachwahlen in die Führungsgremien und das gemeinsame Kennenlernen. Als lokaler Stadtrat der Linken durfte Erkan Dinar der Tagung ein Grußwort beisteuern. Das... [Mehr...](#)

15. MAI 2016

Linksjugend gründet Basisgruppe in Ansbach



Im Beisein des Kreissprechers der Linken Erkan Dinar hat sich in Ansbach eine Basisgruppe der Linksjugend [solid] gegründet. Eigenständig und auch mit Bündnispartnern will man sich nun in das politische Leben von Ansbach einmischen. Als parteinaher Jugendverband der Partei DIE LINKE wirkt die Linksjugend als Interessenvertretung der... [Mehr...](#)

21. MAI 2015

Kurdistan - Hoffnung, Demokratie, Frieden - Eindrücke aus Türkei, Irak und Syrien am 29. Mai in Weißenburg



Am Freitag, den 29. Mai um 19.00 Uhr findet in den Räumlichkeiten der Deutsch-Kurdischen Freundschaftsgesellschaft e.V., Gunzenhausener Str. 3, 91781 Weißenburg eine Vortragsveranstaltung zur Thematik Kurdistan



statt. Der Mittlere Osten ist geprägt von Terror und Krieg. Jahrzehntlang litten auch Kurdinnen und Kurden unter kultureller wie... [Mehr...](#)

TREFFER 1 BIS 10 VON 93

[1](#) [2](#) [3](#) [4](#) [5](#) [6](#) [7](#) [NÄCHSTE >](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.DIE-LINKE-WEISSENBURG.DE/SOLID/](http://www.die-linke-weissenburg.de/solid/)